

# Un handicap mais une vie extraordinaire

*Il a 22 ans, est amputé des 4 membres, est un nageur hors norme*

*et il peut être fier de sa vie ...*

Théo CURIN est né le 20 avril 2000 à Lunéville. A l'âge de six ans, il est amputé des quatre membres à la suite d'une méningite bactérienne foudroyante. Il est très jeune et doit apprendre à vivre avec son handicap. Il se met à la natation malgré sa phobie de l'eau, car l'eau est le seul élément où il peut se déplacer comme les autres. Philippe CROZON (athlète nageur quadri-amputé qui a traversé la Manche à la nage) était alors son idole. Il rentre au pôle France handisport en 2013 à 13 ans. Il fait partie de l'équipe de France de natation handisport.



Théo CURIN

Théo CURIN ne se laisse jamais abattre et s'est entraîné pour devenir un des meilleurs nageurs handisports. Il devient double vice-champion du monde en 2017 et remporte la médaille de bronze au 200 mètres nage libre aux championnats du monde en 2019. Il est le premier athlète quadri-amputé à terminer un Half Ironman aux

Sables d'Olonne, exploit réalisé en 6h53min. Il a réalisé d'autres exploits comme par exemple la traversée du lac Titicaca en 11 jours en novembre 2021 en tirant son radeau de 400 kilos sur 122 kms avec l'aide de Malia METELLA la vice-championne olympique de natation et l'éco-aventurier Matthieu WITVOET.



Théo, Malia et Matthieu au milieu du Lac Titicaca

Il est également chroniqueur, conférencier, mannequin et acteur... et sait faire une omelette sans les mains !

A 22 ans, Théo CURIN vit une vie « normale » et a appris à vivre avec son corps. « Au début, je haïssais mon corps, mais aujourd'hui je vis ma vie à 100% et pour rien au monde je changerais ». Sans bras, sans jambe, Théo CURIN nous montre qu'on peut nager et être heureux. Il redonne l'espoir. Il change notre regard sur le handicap. « J'ai fait de ma différence une force » est le sous-titre de son livre La chance de ma vie. Quelle leçon de vie pour nous tous !

